

8 Hari Jelang Pilkada, Ratusan Warga Birugo Hadiri Sosialisasi Erman -Heldo

Linda Sari - BUKITTINGGI.OPINIWARGA.COM

Nov 18, 2024 - 21:33



Bng Wako sosialisasi di Kelurahan Birugo Kecamatan ABTB kota Bukittinggi

Bukittinggi- Diiringi hujan lebat artinya pertanda membawa berkah, ratusan masyarakat hadir sosialisasi program program unggulan Kandidat Erman Safar - Heldo Aura dengan tema utama Membangun ekonomi demi kesejahteraan masyarakat kota Bukittinggi pada Senin (18/11/2024).

Hadir acara tersebut Cawako Erman Safar dan Cawawako Heldo Aura, Jurkam Datuak Rusdi Nurman, Tasmon, Koordinator Kampanye Irwandi, Ninik Mamak, Bundo Kandung serta ratusan masyarakat kelurahan Birugo.

Dalam statementnya Cawako Erman Safar menyampaikan beberapa program program unggulan untuk masyarakat diantaranya,

Hebat di bidang ekonomi kerakyatan

"Inshaallah ke depannya tabungan Utsman yang tanpa bunga tanpa jaminan kemudian terkait pelaku usaha mikro nantinya termasuk juga ada Balai Latihan dan ini adalah yang pertama untuk pemuda-pemuda kita kota Bukittinggi," ujar Erman.

Selanjutnya, kita akan mendapatkan kerjasama dengan beberapa daerah di luar Provinsi Sumatera Barat sejak kepemimpinan kita adalah pengurangan dengan pengangguran yang terbesar jadi angkanya mendekati 4,99% yang sebelumnya hanya 6%.

"Kita akan menjalin kerjasama dengan Pemerintah daerah untuk mendistribusikan para pemuda yang sudah dibekali persyaratan dan ilmu untuk kita upayakan untuk menyelematkan generasi muda kota Bukittinggi," ulasnya.

Ditambahkannya, Inshaallah nanti dengan kita menyalurkan tenaga kerja ini di beberapa Provinsi seperti Jakarta, Jawa Barat kemudian beliau dan sebagainya, Inshaallah ini akan mengurangi jumlah pengangguran yang ada di kota Bukittinggi termasuk kita juga akan membangun nanti mulai latihan kerja yang diutamakan nanti bagi pemuda-pemudi kita yang masih menganggur.

Kemudian Hebat di bidang pendidikan, dalam pendidikan kita sudah gratis dari Paud hingga SMA sudah digratiskan kemudian Inshaallah di bidang pendidikan kita akan melanjutkan nanti dengan program satu rumah satu sarjana

"Kita ingin merubah pola pikir masyarakat kita di kota Bukittinggi yang selama ini pola pikirnya masih biasa-biasa saja, namun dengan adanya sarjana di satu rumah tentu akan merubah pola pikir bagaimana bisa merubah pola hidupnya dengan keluarganya yang istilahnya ekonominya bisa bangkit," katanya lagi.

Kemudian Hebat dibidang Kesehatan, Alhamdulillah program BPJS sudah dinikmati oleh masyarakat kota Bukittinggi karena saya sejak kampanye sudah mengecek beberapa Kelurahan, karena 23 Kelurahan Alhamdulillah semua warga hampir semuanya sudah menikmati BPJS gratis dan alhamdulillah ini sudah bisa dirasakan manfaatnya.

Dibidang Lingkungan

Dibidang lingkungan jadi kalau kita lihat yang masyarakat kota Bukittinggi sebenarnya sudah mengetahui sampah-sampah kita tidak berserakan lagi.

"Saat ini kita lihat bahwa sampah-sampahnya sudah dijemput ke rumah-rumah RT RW dijemput dengan bentor dijemput dengan L300 mana kotornya, Inshaallah ke depan untuk pengelolaan sampah ini akan kita buat mesin-mesin pengolah sampah sepertinya bisa dimanfaatkan nanti sampahnya jadi tidak dibuang bisa dimanfaatkan," jelas Erman Safar.

Dibidang Tata Kelola Pemerintahan

Kemudian Hebat lagi di bidang tata kelola pemerintahan artinya nanti kita akan memberikan pelayanan yang baik untuk masyarakat.

"Jadi kalau masyarakat ingin mengurus surat-surat pajak bayar-bayar yang lainnya bisa digunakan atau dilaksanakan di mall pelayanan agar nanti pelayanan kepada masyarakat bisa lebih ditingkatkan termasuk pelayanan di tingkat-tingkat Kelurahan karena kita melayani rakyat tentu harus memberikan pelayanan terbaik yang baik pelayanan di setiap bidang.," ungkapnya.

Kemudian, tanggal 25 November ini , kita dipanggil ke Jakarta Untuk memastikan anggaran air bersih bersama Andre Rosiade, untuk soal air bersih tetap akan diprioritaskan bagaimana kebutuhan dasar tetap terpenuhi.

"8 hari lagi kita mencoblos, tolong kabari keluarga dirumah untuk memilih program yang baik untuk 5 tahun kedepan," pesan Bang Wako.(Lindafang).